

## Ortsblattbericht der Garshüpfergruppe

Gleich nach den Ferien, stand bei den Grashüpfern ein Ausflug auf dem Plan. Passend zum Feiertag der Heiligen drei Könige beschlossen wie uns die Krippe in der Kirche anzuschauen.

Einige Kindern kannten die Kirche schon andere wiederum nicht. Doch das Staunen über die Große Kirche war bei jedem Kind gleich.

So machten wir uns fertig, die ganz kleinen bekamen einen platz in einem unserer Krippentaxis die Großen durften zu zweit laufen.

Da die Kirche direkt neben an liegt war unser weg nicht weit. Schon als wir die große schwere Eichentür aufmachten staunten die Kinder. Wir betrachteten die Kirche mit großen Augen. Es hatte etwas magisches. Der Riesen Innenraum und die hohen Decken faszinierten sie andächtig liefen wir den Mittelgang nach vorne zur Krippe. Die Kinder erkannten in der Krippe Maria und Josef die Heiligen Drei Könige und waren beeindruckt von den Tieren und dem Kleinen plätschernden See. Alle Kinder standen staunend und ergriffen vor der Krippe und wir stimmten das Lied „Ihr Kinderlein kommet an“. Nachdem der Klang verhallt war, verabschiedeten wir uns und gingen zufrieden zurück in den Kindergarten.

